

Boletín Número 85
Toluca, México, a 6 de mayo de 2014.

EL SERVICIO ELECTORAL PROFESIONAL DEL IEEM SE MANTIENE A LA VANGUARDIA

El Servicio Electoral Profesional que desarrolla el Instituto Electoral del Estado de México integra a servidores públicos electorales altamente calificados y preparados profesionalmente para el desempeño de sus funciones, el cual se distingue por implementarse mediante procedimientos certificados con normas de calidad internacional ISO 9001:2008, por lo que en esta materia el IEEM se mantiene a la vanguardia entre los organismos electorales del país, indicaron durante el programa de televisión “Entre Todos”.

Con la conducción de la periodista Guadalupe Juárez, “Entre Todos” es el programa televisivo del IEEM que se transmite por las señales de Mexiquense TV, y que en esta ocasión tuvo como invitados a Humberto Infante Ojeda y a José Rivera Flores, Director del Servicio Electoral Profesional y Subdirector de Profesionalización Electoral del IEEM, respectivamente, quienes hablaron de los antecedentes, la trascendencia, los procedimientos, así como las perspectivas del Servicio Electoral Profesional del Instituto, a partir de los posibles escenarios que deriven de la reforma política electoral.

Explicaron que debido a que los procesos electorales que se organizan en la entidad con el padrón electoral más grande del país son altamente complejos, es fundamental que los servidores públicos electorales se encuentren debidamente capacitados y con conocimientos actualizados, a fin de que se mantengan con un alto grado de especialización en el cumplimiento de sus funciones, de ahí que deben diseñarse mecanismos normativos y procedimientos de vanguardia para que esto se logre.

El Director del Servicio Electoral Profesional del IEEM, Humberto Infante Ojeda, destacó la importancia que reviste contar con este tipo de instrumentos en el país, sobre todo al estar inmersos en el diseño de una nueva reforma electoral que obliga a mantenerse atentos a su resultado, a efecto de que los trabajos que se realizan contemplen que la próxima Jornada Electoral tendrá lugar en junio de 2015 y se deberá emitir una convocatoria dirigida a quienes deseen incorporarse al Servicio Electoral Profesional en órganos desconcentrados.

Explicó que cada uno de estos trabajos se deliberan a través de la Comisión del Servicio Electoral Profesional, que preside el Consejero Electoral, Juan Salvador V. Hernández Flores, e integran los consejeros, Juan Carlos Villarreal Martínez y Policarpo Montes de Oca Vázquez, en donde participan activamente los partidos políticos, con el objetivo fundamental de contar con un servicio de gestión de

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

personal que está basado en la igualdad de oportunidades para el ingreso, permanencia basada en el mérito y capacitación constante.

En tanto, el Subdirector de Profesionalización Electoral del IEEM, José Rivera Flores, afirmó que se ha procurado mantener altos niveles de profesionalización a partir de desarrollar rigurosos procedimientos, tanto para los órganos desconcentrados que se integran sólo en el Proceso Electoral, como para órganos centrales que corresponde al personal de carácter permanente del Instituto, a través de cursos, talleres, seminarios o conferencias, con el objeto de incentivar sus capacidades para lograr el óptimo cumplimiento de sus funciones y responsabilidades.

Señaló que el Servicio Electoral Profesional del IEEM se aplica con procedimientos certificados bajo la norma internacional de calidad ISO 9001:2008, que permiten el reclutamiento, selección, capacitación y evaluación del personal, caracterizándose por ser transparentes y efectivos en la selección, ingreso, permanencia, profesionalización, formación, promoción, desarrollo y evaluación de los servidores públicos electorales.

“Entre Todos” se transmite los lunes a las 22:00 horas por las señales de Mexiquense TV (Canal 12 Jocotitlán, Canal 34 Coacalco, Canal 12 Tejupilco, 146 de SKY, 134 de Cablevisión, Canal 12.1 HD y por <http://tvmexiquense.mx>), y en la página de internet del Instituto www.ieem.org.mx, el público interesado puede consultar, ver y descargar las emisiones anteriores.

Así, el IEEM ofrece a la sociedad información que le permita reflexionar, opinar y participar de forma más activa en torno de los asuntos públicos del país y la entidad, objetivos establecidos en la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores; cuyos fines también se vinculan con los de la Comisión de Acceso a Medios, Propaganda y Difusión que preside el Consejero Electoral, Juan Carlos Villarreal Martínez, e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Jesús Jardón Nava.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 7 12 4336 ■ www.ieem.org.mx